

Collectif paix Palestine  
[collectifpaixpalestine@gmail.com](mailto:collectifpaixpalestine@gmail.com)

Saint-Brieuc le 22 janvier 2024

A l'attention de Monsieur Hervé Guihard, maire de Saint-Brieuc

Monsieur le maire,

Le 11 janvier dernier à La Haye, à la demande de l'Afrique du Sud, la Cour Internationale de Justice a ouvert un procès pour génocide à l'encontre d'Israël. L'état d'Israël, dirigé par un gouvernement d'extrême droite est mis en cause pour les crimes de masse perpétrés envers les civils palestiniens dans la bande de Gaza.

La ville de Saint-Brieuc entretien, depuis longtemps, des relations étroites de solidarité avec la Palestine. Une coopération et des échanges ont lieu régulièrement avec Battir, ville de Cisjordanie occupée. Récemment un groupe de jeunes palestiniens est venus chez nous dans le cadre d'un échange sportif, mais avec en fond de pensée les tragiques événements survenus depuis le 7 octobre.

Nous avons tous exprimé notre horreur face à l'attaque du 7 octobre ou plus de 1200 israéliens ont été tués.

Mais le conflit dure depuis plus de 75 ans, par l'occupation, la colonisation et l'apartheid, les droits des Palestiniens à l'auto détermination sont bafoués par l'état d'Israël.

Lors de l'invasion de l'Ukraine par la Russie, vous avez témoigné et exprimé votre empathie pour le peuple ukrainien, victime lui aussi de bombardements sur des infrastructures civiles, en hissant le drapeau ukrainien au fronton de notre mairie.

Les assassinats de civils, enfants, femmes et hommes continuent quotidiennement depuis plus de 100 jours, que ce soit à Gaza, en Cisjordanie ou à Jérusalem Est. Nous souhaiterions qu'au nom de l'humanité la ville exprime son empathie à l'égard des victimes palestiniennes.

Nous vous demandons instamment, en tant que citoyennes et citoyens briochins, de faire adopter par le conseil municipal, une motion qui condamne les représailles israéliennes et apporte soutien et hommage aux 26 000 victimes palestiniennes innocentes et de faire hisser le drapeau de la Palestine au fronton de notre hôtel de ville.

Recevez, Monsieur le Maire, nos salutations respectueuses.

Le collectif paix Palestine